

# PUSPEN

## Babinsa Koramil 415-09 Telanaipura Dukung Ikrar Warga Menolak Kejahatan Remaja

solmi - [JAMBI.PUSPEN.ID](http://JAMBI.PUSPEN.ID)

Feb 3, 2022 - 22:29



*Babinsa Koramil 415-09 Telanaipura Sertu Sulhadi dan anggota BKTM semangati ikrar bersama penolakan aksi kriminal remaja Kelurahan Sukakarya, Kotabaru, Kota Jambi, Kamis (3/2).*

JAMBI – Disaksikan Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 415-09 Telanaipura dan anggota BKTM (Bhabinkamtibmas), Ketua RT 19 Kelurahan

Sukakarya, Kecamatan Kotabaru, Amrullah, bersama tokoh masyarakat, sejumlah emak-emak pengurus PKK, Kamis (3/2), ikrar bersama menyatakan menolak segala bentuk kriminalitas dan kenakalan remaja di wilayah mereka.

Menurut Amrullah, ikrar bersama tersebut merupakan sikap tegas dari masyarakat RT 19, Kelurahan Sukakarya merespon maraknya tindak kriminalitas yang dilakoni gerombolan bersepeda motor di Kota Jambi belakangan ini. Dan naifnya, kata Amrullah mayoritas kawanannya "geng motor" melibatkan anak remaja di bawah umur.

"Generasi muda harus kita selamatkan. Mereka tidak boleh merusak dan berbuat jahat akibat pengaruh buruk pergaulan. Kita semua harus bertanggungjawab untuk mengurus, mencegah dan megawasinya," jelas Amrullah.

Babinsa Koramil 415-09 Telanaipura Sertu Sulhadi, menyatakan mengapresiasi upaya Amrullah yang bersama tokoh masyarakat dan ibu-ibu PKK di wilayah binaannya bersepakat dan berikrar untuk penolakan segala bentuk kriminalitas, termasuk yang dilakukan berandalan geng motor.

"Sejatinya, memang diperlukan kesadaran dan upaya bersama untuk menangkali generasi muda dari pengaruh-pengaruh negatif karena pergaulan. Paling tidak kegiatan ini dapat mengedukasi dan dapat dijadikan rujukan bertindak bagi generasi muda." ujar Sulhadi.

Sementara itu Danramil 415-09 Telanaipura Mayor Inf Widi Purwoko SE juga memberikan apresiasi positif atas terselenggaranya ikrar tersebut.

"Inilah contoh sikap yang harus diadopsi dan diaplikasikan oleh daerah-daerah lain. Supaya terwujud lingkungan yang aman dan nyaman. Sekaligus untuk membentengi agar anak-anak mereka tidak terjerumus kedalam hal-hal yang bersifat negatif," ujar Mayor Widi.

Dia berharap, dengan ikrar tersebut diharapkan kewaspadaan bersama dapat tumbuh di tengah masyarakat. Sehingga ke depan tidak ada lagi terjadi peristiwa kejahatan anak remaja yang terbilang sadis dan membabi-butakan.(UTI)